

Manifiesto III Orgullo LGBTI de Coslada y San Fernando de Henares.

Desde el Ayuntamiento de Coslada continuamos reafirmando nuestro compromiso con la igualdad de nuestras vecinas y vecinos. Por ello en este III Orgullo LGBTI, volvemos resaltar la necesidad de que la igualdad y la diversidad se conviertan en principios integradores de nuestra sociedad, defendiendo el derecho a amar y al libre desarrollo de la identidad o expresión de género de cada persona.

- En este III Orgullo LGBTI de Coslada y San Fernando de Henares las mujeres lesbianas, bisexuales y trans tienen un papel destacado. Porque para ellas se continúan perpetuando especialmente situaciones de desigualdad y discriminación en los distintos ámbitos de la sociedad; creemos en su visibilidad como principal estrategia para continuar la defensa de la igualdad de sus derechos y oportunidades.
- Durante los últimos años se han producido en nuestra Comunidad importantes avances legislativos, pero no son suficientes. Exigimos al futuro Gobierno de la Comunidad de Madrid que desarrolle la LEY 2/2016, de 29 de marzo, de Identidad y Expresión de Género e Igualdad Social y no Discriminación de la Comunidad de Madrid, aprobada en la Asamblea de Madrid, pero que aún no ha sido plenamente desarrollada.
- Nos comprometemos a seguir trabajando en acciones de sensibilización ante el conjunto de la sociedad, especialmente en el ámbito deportivo, educativo y con población joven, con el objetivo de trabajar por una sociedad más diversa y libre de conductas LGBTIfóbicas. Lamentablemente se siguen produciendo numerosos casos de acoso escolar por cuestión de identidad o expresión de género.
- Rechazamos toda forma de violencia y discriminación. Coslada, junto con las Fuerzas de Seguridad del Estado y nuestra Policía Local velaremos por evitar cualquier tipo de agresión, que son inaceptables en nuestra sociedad democrática.
- Queremos reconocer el esfuerzo de las personas LGBTi mayores en lograr una sociedad democrática e igualitaria, sociedad que haremos avanzar, juntos y juntas, en permanente colaboración con los movimientos sociales y vecinales de nuestro municipio que trabajan día a día por la igualdad.
- Porque aún queda mucho por luchar y avanzar para conseguir la efectiva igualdad de las personas lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales. Continuemos trabajando porque Coslada sea un municipio inclusivo, donde la diversidad de su ciudadanía se cuida, se protege y se defiende, desde el respeto y la igualdad.